

Unidad Nacional demuestra cercanía con fujimorismo en caso Luna Gálvez, afirma Velásquez Quesquén

Lima, oct.31 (ANDINA).- La posición de Unidad Nacional de votar a favor del levantamiento de la suspensión al congresista José Luna Gálvez, demuestra su cercanía con el fujimorismo y pone en cuestionamiento sus convicciones de luchar contra la corrupción, afirmó el congresista, Javier Velásquez Quesquén, vocero de la bancada aprista.

Manifestó que UN liderada por Lourdes Flores siempre ha tenido una posición “tibia” frente a los hechos de corrupción que se cometieron en el régimen fujimorista (1990-2000).

Dijo que la decisión de levantarle la suspensión a Luna Gálvez era “gravísima” para la seguridad de algunas decisiones que ha tomado el parlamento en base a la Constitución y al reglamento del Congreso.

Luna Gálvez fue suspendido en el congreso anterior, mediante una resolución legislativa que señalaba que no podía ejercer sus funciones legislativas mientras dure el proceso penal abierto en el Poder Judicial por supuestos vínculos con el ex asesor Vladimiro Montesinos.

“Los fujimoristas quieren traerse abajo la inhabilitación que le impuso el congreso por 10 años al ex presidente y Unidad Nacional los está ayudando en esta tarea” manifestó Velásquez.

Precisó que Fujimori podría invocar estas mismas razones para continuar con su carrera política en el país.